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The technical content of IEC publications is kept
under constant review by the IEC, thus ensuring that
the content reflects current technology.
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committee which has prepared this publication, as well
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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

HUILES MINÉRALES ISOLANTES - MÉTHODES POUR
LA DÉTERMINATION DU 2-FURFURAL ET SES DÉRIVÉS

AVANT- PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation
composée de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a
pour objet de favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les
domaines de l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes
internationales. Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité
national intéressé par le sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et
non gouvernementales, en liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore
étroitement avec l'Organisation Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par
accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par les
comités d'études où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment
dans la plus grande mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

3) Ces décisions constituent des recommandations internationales publiées sous forme de normes, de
rapports techniques ou de guides et agréées comme telles par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent
à appliquer de façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI
dans leurs normes nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme
nationale ou régionale correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

La Norme internationale CEI 1198 a été établie par comité d'études 10 de la CEI: Fluides
pour applications électrotechniques.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

DIS Rapport de vote  

10(BC)270 10(BC)278

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote
ayant abouti à l'approbation de cette norme.

L'annexe A fait partie intégrante de cette norme.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

MINERAL INSULATING OILS - METHODS FOR
THE DETERMINATION OF 2-FURFURAL AND RELATED COMPOUNDS

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization
comprising all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to
promote international cooperation on all questions concerning standardization in the electrical and
electronic fields. To this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards.
Their preparation is entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in
the subject dealt with may participate in this preparatory work. International, governmental and
non-governmental organizations liaising with the IEC also participate in this preparation. The IEC
collaborates closely with the International Organization for Standardization (ISO) in accordance with
conditions determined by agreement between the two organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by technical committees on
which all the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as
possible, an international consensus of opinion on the subjects dealt with.

3) They have the form of recommendations for international use published in the form of standards, technical
reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

International Standard IEC 1198 has been prepared by IEC by technical committee 10:
Fluids for electrotechnical applications.

The text of this standard is based on the following documents:

DIS Report on voting  

10(CO)270 10(CO)278

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the repo rt
on voting indicated in the above table.

Annex A forms an integral pa rt of this standard.
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INTRODUCTION

La dégradation des matériaux cellulosiques constituant l'isolation solide des matériels
électriques remplis d'huile conduit à la formation de plusieurs composés spécifiques de la
dégradation de la cellulose, comme les sucres et les dérivés furaniques.

Les dérivés furaniques, dont une grande partie reste adsorbée dans le papier, sont néan-
moins légèrement solubles dans l'huile. Leur présence peut être utilisée comme outil de
diagnostic pour les matériels en service et apporter un complément d'information à
l'analyse des gaz dissous.
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INTRODUCTION

The degradation of cellulosic materials constituting the solid insulation of oil-filled
electrical equipment leads to the formation of several compounds specific to cellulose
decomposition, such as sugars and furan derivatives.

The furan derivatives, of which a large propo rt ion remains adsorbed on the paper, are
nevertheless slightly soluble in oil. Their presence can be used as a diagnostic tool to
equipments in se rvice and to supplement information from dissolved gas analysis.
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HUILES MINÉRALES ISOLANTES - MÉTHODES POUR
LA DÉTERMINATION DU 2-FURFURAL ET SES DÉRIVÉS

1 Domaine d'application

La présente Norme internationale précise les méthodes d'essais pour l'analyse du
2-furfural et des dérivés furaniques apparentés résultant de la dégradation de l'isolation
cellulosique et trouvés dans les échantillons d'huile minérale isolante prélevés sur des ma-
tériels électriques.

Le 2-furfural et les dérivés furaniques dissous dans l'huile minérale sont analysés par
chromatographie liquide haute performance (HPLC). Avant l'analyse par HPLC, les
dérivés furaniques sont extraits de l'huile en utilisant une méthode d'extraction appropriée
telle que l'extraction liquide-liquide (méthode A) ou une séparation en phase solide sur
cartouche en silice (méthode B).

2 Références normatives

Les documents normatifs suivants contiennent des dispositions qui, par suite de la
référence qui y est faite, constituent des dispositions valables pour la présente Norme
internationale. Au moment de la publication, les éditions indiquées étaient en vigueur.
Tout document normatif est sujet à révision et les parties prenantes aux accords fondés
sur la présente Norme internationale sont invitées à rechercher la possibilité d'appliquer
les éditions les plus récentes des documents normatifs indiqués ci-après. Les membres de
la CEI et de l'ISO possèdent le registre des Normes internationales en vigueur.

CEI 475: 1974, Méthode d'échantillonnage des diélectriques liquides

CEI 567: 1992, Guide d'échantillonnage de gaz et d'huile dans les matériels électriques
immergés, pour l'analyse des gaz libres et dissous

3 Echantillonnage

Les échantillons d'huile sont collectés conformément aux CEI 475 et CEI 567. Il convient
de protéger les échantillons de la lumière directe.

4 Etiquetage des échantillons

Les échantillons doivent être étiquetés conformément à la CEI 567.

5 Appareillage

5.1 Equipement général:

- verrerie de laboratoire;
bechers et erlenmeyers;

- fioles jaugées;
- pipettes;
- balance de précision (0,1 mg).
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MINERAL INSULATING OILS - METHODS FOR THE DETERMINATION
OF 2-FURFURAL AND RELATED COMPOUNDS

1 Scope

This International Standard specifies test methods for the analysis of 2-furfural and related
furan compounds resulting from the degradation of cellulosic insulation and found in
mineral insulating oil samples taken from electrical equipment.

2-furfural and related furan compounds dissolved in mineral oil are analysed by high
pe rformance liquid chromatography (HPLC). Prior to HPLC analysis, furan derivatives are
extracted from the oil by use of a suitable extraction method such as liquid-liquid
extraction (method A) or solid-phase separation on a silica cartridge (method B).

2 Normative references

The following normative documents contain provisions which, through reference in this
text, constitute provisions of this International Standard. At the time of publication of
this standard, the editions indicated were valid. All normative documents are subject to
revision, and parties to agreements based on this International Standard are encouraged
to investigate the possibility of applying the most recent editions of the normative
documents indicated below. Members of IEC and ISO maintain registers of currently valid
International Standards.

IEC 475: 1974, Method of sampling liquid dielectrics

IEC 567: 1992, Guide for the sampling of gases and of oil from oil-filled electrical
equipment and for the analysis of free and dissolved gases

3 Sampling

Oil samples are collected in accordance with IEC 475 and IEC 567. Samples should be
protected from direct light.

4 Labelling of samples

Samples shall be labelled in accordance with IEC 567.

5 Apparatus

5.1 General equipment:

- laboratory glassware;
- beakers or Erlenmeyer flasks;
- volumetric flasks;
- pipettes;
- analytical balance (0,1 mg).
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